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Anfrage 1326/2022 zur Stadtratssitzung am 21. September 2022 
 
 

 

Mainzer Grünflächen 

 

Der heiße Sommer hat die meisten Grünflächen in den Mainzer Grünanlagen ausgetrock-
net und kahl zurückgelassen. Nicht nur optisch ist dies störend, sondern es erhöht das 
Staubaufkommen, die Bodentemperatur und sie sind nur noch bedingt als Liegefläche 
nutzbar. 
 

Hierzu fragen wir die Stadt Mainz: 
 

1. Hat die Stadt sich über hitzeresistentere Begrünungen informiert? Wenn nein, wa-
rum nicht? 
 

2. Erwägt die Stadt Mainz, die Flächen hitzeresistenter zu begrünen? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lothar Mehlhose       F. d. R. Benjamin Steiner  

AfD-Fraktionsvorsitzender           Fraktionsassistent 


